



'98

## Anmeldung

1. Die Anmeldung ist ausgefüllt (Druckbuchstaben) bis zum 15.03.1998 an die KONZERTDIREKTION J. APOSTOL, D - 53131 Bonn, Postfach 200 103 zu richten.

2. Die **Anmeldegebühr (100,-- DM)** ist auf das Konto 436 795-505, Postbank Köln, BLZ 370 100 50 einzuzahlen. Fotokopie der Banküberweisung ist der Anmeldung beizufügen. Die Gebühren der Auslandsüberweisungen gehen zu Lasten des Teilnehmers.

**Die Kursgebühren von 500,-- DM aktive Teilnehmer, 600,-- DM Kammermusik (Ensembles), 150,-- DM, Hörer (Tageskarten DM 50,-- )** sind sofort bei Ankunft in bar zu entrichten.

Die Anmeldegebühren können im Falle einer Abmeldung nicht zurückerstattet werden.

Für Kursteilnehmer ist der Besuch aller Konzerte frei.

Tageskarten berechtigen nicht zum Besuch der Konzerte.

3. Die Kurse finden in Koblenz, Wittlich und Montabaur statt. Mit der Bestätigung wird die Kurseinteilung bekanntgemacht.

4. **Unterkünfte: Koblenz:** Hotel Continental

(Dreisternehotel - Partnersponsor der IMK) bietet unseren Teilnehmern Unterkunft in Doppelzimmern (33,-- DM pro Person und Nacht) und in Dreibettzimmern (26,-- DM pro Person und Nacht); **Wittlich:** Aparthotel Tannenhof (Partnersponsor der IMK) bietet unseren Teilnehmern Unterkunft in Doppelzimmern (25,-- DM pro Person und Nacht); **Montabaur:** Hotel Schlemmer (Partnersponsor der IMK) bietet unseren Teilnehmern Unterkunft für 30,-- DM pro Person und Nacht. Mit der Bestätigung wird ein „Hotelvoucher“ zugeschickt, der berechtigt, diese Sonderkonditionen in Anspruch zu nehmen.

5. Bei Notwendigkeit einer Begrenzung der Teilnehmerzahl behält sich der jeweilige Dozent die Möglichkeit eines Vorspiels am ersten Kurstag vor.

6. Die Klavierbegleitung wird im allgemeinen durch die IMK gestellt. Jeder Teilnehmer kann jedoch seinen eigenen Klavierpartner mitbringen.

7. Übungsmöglichkeiten: In allen Unterrichtsstätten sind reichlich Übungsmöglichkeiten vorhanden. Die Firma KAWAI (Sponsor der IMK) stellt eine große Zahl von Instrumenten zur Verfügung.

8. Festivalorchester: Teilnehmer (Streicher, Bläser) die interessiert sind im Festivalorchester mitzuwirken, erhalten von der IMK ein halbes Stipendium (300,-- DM). Bitte vermerken Sie Ihr Interesse auf dem Anmeldeformular.



'98

## Application

1. Applications (filled in in block letters) should be sent to KONZERTAGENTUR J. APOSTOL, D-53131 Bonn, Postfach 200 103, not later than March 15th, 1998.

2. The **application fee (100,-- DM)** has to be paid with the application. Please transfer the fee to account nr. 436 795-505, Postbank Köln, BLZ 370 100 50 (Germany). A copy of the bank transfer should be sent together with the application form. Additional fees for money transfer or cheque have to be paid by the applicants.

**The Course fees DM 500,-- for active participants, DM 600,-- for chamber music(ensembles, DM 150,-- for listeners (50,-- DM for a day ticket)** have to be paid in cash immediately upon arrival. Participants will be offered free admission to all concerts. This is not valid for owners of day tickets. In case of non-participation the application fee is not refundable.

3. The courses will take place in Koblenz, Wittlich and Montabaur. Together with the confirmation you will receive course details.

4. **Accommodation: Koblenz:** Hotel Continental (partner-sponsor of IMK) offers our participants accommodation in 2-bed rooms for DM 33,-- per person and night or in 3-bed rooms for 26,-- DM per person and night. **Wittlich:** Aparthotel Tannenhof (partner-sponsor of IMK) offers our participants accommodation in 2-bed room for DM 25,-- per person an night. **Montabaur:** Hotel Schlemmer (partner-sponsor of IMK) offers our participants accommodation for 30,-- DM per person and night. A hotel-voucher, which enables to make use of this special offers will be sent out together with the confirmation.

5. If the numer of participants has to be limited for a special course the lecturer may ask you for a test-performance on the first day of the course.

6. Accompanists will be provided by IMK. Each participant is however free to bring his own accompanist.

7. A variety of excellent learning facilities for classes and practice are offered by IMK. KAWAI (Sponsor of IMK) provides us with a large number of instruments.

8. Festivalorchestra: Participants who are interested to play in the orchestra should write this on the application form. Participants in the orchestra will receive a half-grant (300,00 DM).

9. The organizer accepts no liability in case of personal injury, damage and theft.